

# L'extrême droite progresse. STOP !



## Conférence-débat avec Christèle LAGIER & Thomas GUENOLE, organisée par Résister Aujourd'hui

(avec le soutien à notre appel aux diverses associations, syndicats dont la liste est précisée au verso)

**30 janvier 2026. 18h30-20h30**

*Maison Arménienne de la Jeunesse et de la Culture  
12,14 Rue Saint Bazile – Marseille 1er*

**Objectifs** ; déconstruire les discours mensongers et démagogiques du RN , en particulier auprès des jeunes, et rappeler les dangers qu'ils font peser sur la démocratie.



**Christèle LAGIER** : maîtresse de conférences-HDR en science politique à Avignon Université et Directrice du laboratoire JPEG. Spécialiste de l'analyse du vote d'extrême droite, elle est notamment autrice de *Le Vote FN* (2017) et de *Le populisme en question* (2018). Membre du comité de pilotage du réseau CNRS REEF, elle coordonne des enquêtes électorales en vue des municipales de 2026 et de la présidentielle de 2027.



**Thomas GUENOLE** : professeur de relations internationales et écrivain. Intellectuel engagé contre l'extrême droite, en démythifiant les discours populistes par des données électorales et sociologiques. Il a fondé en 2024 "le Réseau de résistance à l'extrême droite en prévision d'un possible gouvernement d'extrême droite en France et publié un **Manuel de résistance à l'extrême droite** (Enrick B, 2024)

---

# **L'extrême droite progresse. STOP !**

**“Résister Aujourd’hui”** créée en 1994 par d'anciens résistants, déportés et citoyens conscients que les mécanismes qui ont amené au fascisme, au nazisme et à toute autre forme totalitaire peuvent s'enclencher à tout moment : la crise financière, la montée du chômage, le repli sur soi face aux drames qui se jouent ici et ailleurs, la banalisation des propos racistes et discriminatoires, la montée des extrêmes-droites en France bien sûr mais aussi en Europe et par le monde.

L'association demeure indépendante de tout parti et religion. Y adhèrent tous ceux qui se sentent héritiers des valeurs de la Résistance.

---

## **APPEL A SOUTIENS**

Notre association “Résister Aujourd’hui”, fondée en 1994 par d'anciens Résistants et Déportés, organise une conférence-débat le 30 janvier 2026- 18h30-21h30- à la « Maison Arménienne de la Jeunesse et de la Culture » 12, Rue Saint-Bazile, 13001 Marseille sur le thème :

L'extrême droite progresse. Stop.

Avec la participation de Christèle Lagier, maîtresse de conférences en science politique et de Thomas Guénolé, politologue, docteur en science politique.

À l'approche des élections municipales et présidentielle, nous avons choisi d'organiser cette rencontre dans la région Sud-Paca, où l'extrême droite obtient des scores particulièrement préoccupants (30 députés R.N. sur 42).

Une partie de la droite est tentée par un rapprochement avec le R.N., mais les véritables républicains n'y reconnaissent ni leurs valeurs ni leur héritage

Notre objectif est de démythifier les discours simplistes et démagogiques et de réaffirmer nos valeurs républicaines fondamentales : liberté, égalité, fraternité, solidarité.

Depuis plus de trente ans, notre association œuvre à transmettre l'héritage de la Résistance, la mémoire de la Déportation, à lutter contre les discours de haine et à éveiller les consciences, notamment auprès des plus jeunes.